

Freitag 23.07.2010, 17:45 Uhr

[Kommentar schreiben](#)

Topstory, Kreis-BB



Viehweide demonstriert gegen Autolärm

11.06.2010 - Von Peter Bausch

Selbst im Zirkuszelt auf der Wiese war der Verkehrslärm nicht zu überhören. Beim zweiten Bürgerforum in der Sindelfinger Viehweide versprach zwar Baubürgermeister Johannes Mescher, dass sich mit dem Umbau des Autobahnkreuzes Sindelfingen-Ost die Verkehrsbelastung im Stadtteil deutlich reduzieren werde, aber die Anlieger bleiben weiter skeptisch. Für Samstag, 12. Juni, haben sie eine Demonstration angekündigt, bei der alle Einwohner zwischen 11 und 11.15 Uhr mit Bettlaken und Badetüchern auf ihre Balkone ziehen wollen. Mehr lesen Sie in der Samstagausgabe der SZ/BZ.

[Kommentar schreiben](#)